

Ditlantas Polda NTB Siap Mengamankan Jalur Lalu Lintas Event MXGP Lombok

Syafruddin Adi - NTB.WARTABHAYANGKARA.COM

Jun 27, 2024 - 21:18



Dirlantas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo S.IK.,

Mataram NTB - Ops Selaparang Gatari 2024 dalam rangka pengamanan Event MXGP Lombok telah digelar Polda NTB selaku pelaksana Pengamanan event internasional motor cross. Apel ini disamping untuk mengecek kesiapan juga sebagai tanda dimulai Operasi yang akan dilaksanakan.

Dalam Operasi tersebut Polda NTB menyiapkan personil dari seluruh Fungsi

yang ada termasuk fungsi Lalu lintas yang nantinya cukup memiliki peran penting dalam menciptakan kelancaran lalu lintas di wilayah Kota Mataram saat berlangsung Event tersebut.

Dalam wawancara singkat Media ini usai Apel Gelar Pasukan berlangsung Direktur Lalu Lintas Polda NTB Kombes Pol Romadhoni Sutardjo S.IK., mengatakan untuk penanganan arus lalu lintas khususnya menuju lokasi MXGP di Ex Bandara Selaparang Ditlantas Polda NTB telah mempersiapkan pengamanan lalu lintas.

Menurutnya ada tiga titik Sentral untuk menyaring kendaraan yang masuk menuju Ex Bandara Selaparang sebagai lokasi Penyelenggaraan MXGP 2024.

“Ketiga titik sentral tersebut, Pertama, simpang empat Rembige, kemudian simpang 3 jl. Adisucipto arah kebun Roek dan terakhir simpang 4 BI, “Ucap Dirlantas Polda NTB, di Lapangan Bhara Daksa Polda NTB, usai Apel Gelar Pasukan, Kamis (27/06/2024).

Menurutnya kemungkinan besar di waktu-waktu / jam-jam tertentu saat pelaksanaan akan ada penutupan arus, namun itu dilakukan sesuai sikon yang ada dari hasil kordinasi dengan para petugas di semua titik.

Untuk jalur menuju lokasi ek Bandara Selaparang, kendaraan VIV yang telah memiliki stiker akan diperbolehkan masuk sementara kendaraan yang tidak memiliki stiker akan diarahkan ke lokasi Parkir yang telah disiapkan penyelenggara.

Terakhir Dirlantas menghimbau kepada masyarakat terutama yang akan menonton MXGP agar turut serta mendukung para petugas dengan cara mematuhi segala arahan yang disampaikan petugas demi kelancaran dan keamanan arus lalu lintas. (Adb)